

L'École Daigneau décroche le titre de lauréate du concours « Gagnez votre fête de fin d'année! » édition 2024

Montérégie, le 30 janvier 2025 – Le 17 janvier dernier, Les Éleveurs de porcs de la Montérégie ont eu le plaisir d'annoncer à **l'École Daigneau** qu'elle était la lauréate 2024 du concours « Gagnez votre fête de fin d'année! ».

Il s'agit d'un concours qui vise à valoriser les efforts des élèves des écoles primaires tout au long de l'année. Il cherche également à les motiver à pratiquer des activités physiques.

Pour la 6^e édition de ce concours, les élèves des écoles primaires de la Montérégie ont été invités à réaliser une courte vidéo de danse, d'une durée maximale de 1 minute et 30 secondes, sur la musique de leur choix. C'est **l'École Daigneau**, située à Napierville, qui s'est le plus distinguée par l'originalité de ses déguisements et la participation de tous les niveaux scolaires; elle s'est ainsi mérité le titre d'école gagnante.

[Visionner la vidéo de l'école gagnante.](#)

Plusieurs écoles en Montérégie ont participé au concours, et comme chaque année depuis le début du concours, les Éleveurs de porcs de la Montérégie ont été impressionnés par la qualité des vidéos reçues, rendant la sélection des finalistes toujours plus difficile. Ils ont ainsi nommé finalistes l'École Paul VI de Boucherville et l'École Saint-Jean de Howick, qui recevront chacune un montant de 500\$.

*« En lançant ce concours, l'objectif des Éleveurs de porcs de la Montérégie était d'encourager l'activité physique chez les jeunes. Devant la qualité des vidéos soumises, nous pouvons affirmer que c'est « mission accomplie »! Nous félicitons chaleureusement toutes les écoles qui ont participé à cette compétition et un grand bravo aux élèves de **l'École Daigneau** qui se sont distingués par leur esprit d'équipe et leur originalité »,* souligne François Nadeau, président des Éleveurs de porcs de la Montérégie.



Sur la photo de (gauche à droite) : François Nadeau, président des **Éleveurs de porcs de la Montérégie**, les élèves et l'équipe de l'**École Daigneau** et Jean-Guy Hamelin, administrateur des **Éleveurs de porcs de la Montérégie**.

Les Éleveurs de porcs de la Montérégie est un syndicat représentant plus de 770 éleveurs de porcs qui évoluent dans plus de 472 entreprises agricoles en Montérégie. Véritable fleuron de l'économie québécoise, la production porcine en Montérégie ajoute plus de 328 millions de dollars à l'économie québécoise.

-30-

Source et informations :

Vanessa Filion

Conseillère aux communications

Fédération de l'UPA de la Montérégie

Cellulaire : 438-404-1098

vfilion@upa.qc.ca

monteregie.upa.qc.ca